



## contents

- 4 **特集** 新しくなった吉田保育園
- 12 燃料価格・物価高騰に対する緊急支援を実施します
- 13 市政News
- 14 おめでとうございます  
新型コロナウイルス感染症対策記録誌を発行しました
- 15 令和五年秋巡業 大相撲大府場所
- 16 新型コロナワクチン接種のご案内  
会計年度任用職員募集
- 17 情報バック
- 26 セレトナ通信・ウェルネスバレー通信
- 27 私のWork Style・広報クイズ&アンケート
- 28 市民伝言板・行政番組「スマイルおおぶ」告知
- 29 毎月の相談
- 30 子育て情報
- 31 健康カレンダー・みんなにごあいさつ
- 32 Library Update・人権ってなんだろう
- 33 New アダム見聞録・おおぶきっちゃん
- 34 Photo Topics
- 36 夢キラリ人 杉本純子さん

### 新型コロナによるイベントの影響について

掲載しているイベントなどについて、新型コロナの影響で、延期・中止する場合があります。詳細は、各担当課にお問い合わせいただくか、市ウェブサイトをご覧ください。

▲今月のおおぶスタイル 4/2に4年ぶりに半月七社社おまんと祭りが開催されました。家内安全などを願い、馬につかまり並走する若者はとても勇壮でした。

### 市長の一言 No.48

## 『侍ジャパン』

市長の一言のバックナンバーは、市ウェブサイトをご覧ください。



日本一  
健康なまちへ!!



大府市長  
岡村 秀人

3月22日、日本中が歓喜に包まれました。2週間にわたり、国内で大きな盛り上がりを見せた第5回WBCで、「侍ジャパン」が、米大リーグのそうそうたる顔触れが並ぶ米国チームを決勝で破って、14年ぶりに世界一を勝ち取ったからです。素晴らしいメンバーが一体となり、野球を楽しもうと試合に臨む姿勢は、従来の野球に新しい風を吹き込み、全員で世界一を目指し、力いっぱい頑張る姿は、野球の面白さ・楽しさ・醍醐味を子どもたちだけでなく、普段野球に関心のない大人たちにも伝え、野球の魅力を大いに発信してくれました。MVPに選ばれた大谷翔平選手は、少年時代にWBCでの日本の活躍を見て、自分も日本代表に入りたいと頑張ってきたとのこと。市では、令和3年度に取得した大府市民球場を子どもたちや球児が夢を抱くことができる施設にするため、今年度で大規模改修工事を行い、令和6年4月からの本格的な使用開始を目指しています。次の世代の子どもたちが、「僕らも夢をかなえたい」と大府市民球場で汗を流し、一歩ずつ夢に近づけるよう、応援し続けたいと思います。

## 数字で見えるおおぶ

### 人口

市民課  
☎(45)6218

	令和5年3月末	前月比	前年比
総人口	92,892	+114	+198
男	47,306	+148	+107
女	45,586	-34	+91
世帯数	40,323	+236	+430

### 交通事故件数など

危機管理課  
☎(45)6320

	令和5年1~3月	前年同期比
発件数	44	-6
重軽傷者	48	-7
死者	0	±0

### 火災・救急・救助件数

消防本部消防署  
☎(47)2136

	令和5年3月	前年同期比
火災	4	+3
救急	328	+50
救助	2	-3
その他	113	+8

### 犯罪件数

危機管理課  
☎(45)6320

	令和5年1~3月	前年同期比
刑法犯総件数	99	+36
侵入盗	11	+9
自動車盗	2	-2
車上・部品ねらい	8	+5